



Regierungs- und Grossratswahlen 2014

Podiumsgespräch

Hotel „Weisses Kreuz“ Lyss
Montag, 24. Februar 2014 um 19.30 Uhr

Thema

Migration - eine Herausforderung für die Schweiz

Teilnehmer

Regierungsrat Hans-Jürg Käser (FDP)
Polizei- und Militärdirektor

Regierungsrat Christoph Neuhaus (SVP)
Justiz- und Kirchendirektor

Manfred Bühler (SVP)
Regierungsratskandidat

Grossratskandidaten:

Hayoz Kathrin (FDP)
Struchen Beatrice (SVP)
Hegg Andreas (FDP)
Bühler Gäumann Maya (SP)
Rossel Martin (BDP)

Podiumsleitung: Stefan Nobs, Grossratskandidat Lyss